

LE JOURNAL

DIRECTRICE: Madame Veuve ALFRED REBOUX

BUREAUX ET REDACTION: 77, Grande-Rue, Roubaix

Important discours de M. Jonnart à l'Alliance républicaine démocratique

M. JONNART FAIT D'IMPORTANTES DECLARATIONS A L'ALLIANCE REPUBLICAINE DEMOCRATIQUE

Paris, 16 juin. — En prenant possession de la présidence de l'Alliance républicaine démocratique, M. Jonnart, après avoir remercié de son prédécesseur, M. Adolphe Casquet, qui pendant vingt ans, fut le président de l'Alliance, a dit: L'Alliance continuera à poursuivre une politique d'union. Le pays est avide de paix. Il a horreur de la dictature d'un homme...

AERONAUTIQUE La Chambre discute ensuite le budget de l'aéronautique. M. Guy de Monthieu exprime des regrets au sujet de la situation du matériel d'avion utilisé pendant la guerre.

AU SENAT Le rattachement de l'Enseignement technique au Ministère du Commerce

Paris, 15 juin. — La séance est ouverte à 15 h. 10, sous la présidence de M. Léon Bourgeois. L'ordre du jour appelle la discussion du projet de loi relatif à l'enseignement technique...

MORT DE REJANE

La créatrice de « Madame Sans-Gêne » et de la « Course de Flambeau » La plus grande comédienne de ce temps, Réjane, la créatrice incomparable de Madame Sans-Gêne et de la Course de Flambeau, est morte subitement, hier, dans la soirée.

LES CONDOLEANCES

Paris, 15 juin. — Ce matin, au domicile de Mme Réjane, plusieurs notabilités sont venues présenter leurs condoléances à la famille.

LA VAGUE DE BAISSÉ

LA VIANDE Constant la continuation du mouvement de baisse dans le gros, les journaux engagés le public, maintenant renforcés, à se défendre lui-même en exigeant des détails plus précis sur le mouvement.



ESSAD-PACHA qui vient d'être assassiné à Paris

LA CRISE ALLEMANDE

ERBERT FAIT APPEL AU LEADER DU CENTRE Le Dr Trimborn va tenter de faire un ministère purement bourgeois

INFORMATIONS

LES SUCCES POLITIQUES CONTRE LES BOLCHEVISTES Le commandant de l'Etat-major polonois dit que sur le front Nord une victoire décisive est imminente...

CONTRE LE WILSONNISME

La délegation par le Congrès républicain de M. Harding comme candidat à la présidence des Etats-Unis, est plus qu'un indice sérieux, c'est presque la certitude du triomphe prochain du grand éditeur de journaux américains.

LES COURS DES PEUX ET CUIRS

Poitiers, 15 juin. — La plupart des lots de peaux et cuirs mis en vente à la Chambre de Commerce, ont été retirés, les acheteurs offrant des prix trop bas au prix des vendeurs.

LE REGLEMENT DES DOMMAGES DE GUERRE

Une lettre du ministre des Régions Libérées au secrétaire des Etats Généraux M. Oiler, ministre des Régions Libérées, vient de répondre à M. René Gouge, sénateur de la Somme, secrétaire général des Etats Généraux des régions libérées...

CHAMBRE DES DEPUTES

La séance est ouverte à 9 h. 40, sous la présidence de M. Drouotier, vice-président. LE BUDGET DE L'ENSEIGNEMENT TECHNIQUE M. Casquet donne à l'Assemblée les directives de son service et expose ce qui a été fait par le service pour l'enseignement technique...

LES QUOTIDIENNES

LES NOUVEAUX IMPOTS A LA CHAMBRE Paris, 15 juin. — La séance est ouverte à 15 h. 45, sous la présidence de M. Raoul Péron. M. François-Marsal est au banc du gouvernement.

L'ARRIVEE DES AMERICAINS EN FRANCE

Depuis quelques semaines, les transatlantiques de l'Union des Etats-Unis et de France d'importants contingents d'Américains. Le dernier arrivé, « La Savoie », avait à bord plusieurs centaines de touristes d'outre-Atlantique.

L'EXTENSION DE LA COMPETENCE DES JUGES DE PAIX

Paris, 15 juin. — Au Conseil des ministres, M. Lhopiteau, garde des Sceaux, a fait approuver par le Conseil un projet de loi portant extension de la compétence des juges de paix jusqu'à 1.500 fr. Cette compétence était accordée jusqu'à 600 fr.

Chronique Locale ROUBAIX

AUJOURD'HUI MERCREDI 16 JUIN: Aujourd'hui, saint Cyr; demain, sainte Altonne; jeudi, sainte Julienne.

SOUVENIR FRANÇAIS

Association Nationale pour l'édification et l'entretien des tombes des Militaires et marins morts pour la Patrie, fondée en 1887, reconnue comme établissement d'utilité publique le 27 février 1904.

DERNIERE HEURE

LE PRIX DU PAIN ET les Familles nombreuses

Paris, 15 juin. — Un nouveau décret sur le pain va paraître prochainement. Il spécifie que, à partir du 1er juillet, ne pourront bénéficier de la réduction que les chefs de famille ayant, à leur charge, au moins quatre enfants, au lieu de trois précédemment.

LES NOUVEAUX IMPOTS A LA CHAMBRE

Paris, 15 juin. — La séance est ouverte à 15 h. 45, sous la présidence de M. Raoul Péron. M. François-Marsal est au banc du gouvernement.

LES POURSUITES DEMANDEES CONTRE MM. Léon Daudet et Vaillant-Couturier

Paris, 15 juin. — M. Paul Reynaud, député des Basses-Alpes, rapporteur des décrets de l'Assemblée nationale, a demandé la poursuite de MM. Léon Daudet et Vaillant-Couturier.

LES DEROGATIONS A L'EXPORTATION DES LINS BRUTS

Paris, 15 juin. — MM. Ingheles et Plet, députés du Nord, ont fait, mardi matin, une démarche au ministère de l'Agriculture, pour protester contre des dérogations au décret du 16 décembre 1919, qui a autorisé l'exportation des lins bruts sans condition de 15 0/0 de réimportation de filasse.

Un tamponnement de trains près de Paris TRENTA-SEPT BLESSES

Verrières, 15 juin. — Le train de voyageurs 841 bis, se dirigeant sur Paris-Verrières, a tamponné, vers 15 h. 15, à la sortie du tunnel de Meudon, un train de marchandises dont deux wagons ont déraillé.

LA QUESTION SUCRIERE

Paris, 15 juin. — Le ministre du Commerce, de l'Industrie et du Commerce, M. Raymond Poincaré, a dit...

LES NOUVELLES RESSOURCES FISCALES

La Chambre reprend la discussion de projet relatif à l'impôt sur le revenu et à la contribution sur les bénéfices exceptionnels de guerre.

LES POURSUITES DEMANDEES CONTRE MM. Léon Daudet et Vaillant-Couturier

Paris, 15 juin. — M. Paul Reynaud, député des Basses-Alpes, rapporteur des décrets de l'Assemblée nationale, a demandé la poursuite de MM. Léon Daudet et Vaillant-Couturier.

LES DEROGATIONS A L'EXPORTATION DES LINS BRUTS

Paris, 15 juin. — MM. Ingheles et Plet, députés du Nord, ont fait, mardi matin, une démarche au ministère de l'Agriculture, pour protester contre des dérogations au décret du 16 décembre 1919, qui a autorisé l'exportation des lins bruts sans condition de 15 0/0 de réimportation de filasse.

La Conférence internationale maritime à Gênes

Gênes, 14 juin. — A 11 heures, dans le salon du palais Saint-Georges à Gênes, a eu lieu la séance inaugurale de la conférence internationale maritime.

Les ANNONCES et les ABONNEMENTS sont reçus 77, Grande-Rue, Roubaix 22, rue Carot, Valenciennes